

Hospital de Curicó avanza en atención oncológica



CURICÓ. El Hospital de Curicó marca un importante hito en el fortalecimiento de su Unidad de Oncología, con la implementación de la instalación de catéteres de reservorio, dispositivos especializados para la administración segura de medicamentos oncológicos.

El Dr. Luis Rodríguez, oncólogo médico y jefe de la unidad, destacó la relevancia de esta prestación como parte del crecimiento del hospital en el ámbito oncológico. "Es un momento clave para nuestra institución, ya que asumimos un compromiso integral con nuestros pacientes, desde la instalación del catéter para la administración del tratamiento y su posterior retiro, incluyendo el mantenimiento del dispositivo", señaló.

Previo a la primera instalación, el equipo de cirujanos se reunió para analizar el procedimiento y unificar criterios, asegurando una correcta implementación de esta nueva prestación.

Finalmente, el Dr. Olaf Acevedo realizó la primera instalación del catéter en un paciente curicano, con resultados óptimos y dentro de lo esperado.

Este avance representa un paso crucial en la atención oncológica, asegurando tratamientos más completos y cercanos para los pacientes que requieren este procedimiento. El hospital refuerza así su compromiso de brindar atención especializada y de calidad.